



Spiez, 3. November 2020

Durchführung der Hauptversammlung 2020

Liebe TV-Mitglieder

Die aktuell geltenden Massnahmen des Bundes und des Kantons Bern im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie verunmöglichen es uns, die diesjährige Hauptversammlung im üblichen Rahmen durchzuführen. Der Vorstand hat deshalb beschlossen, **die für den 13. November 2020 geplante Hauptversammlung abzusagen.**

Unsere Vereinsstatuten sehen vor, dass die Hauptversammlung jährlich im ersten Trimester des neuen Vereinsjahrs stattfindet. Nach Ansicht des Vorstands ist es aufgrund der jüngsten Entwicklung der Pandemie und der zuletzt von den Behörden beschlossenen Massnahmen jedoch äusserst zweifelhaft, ob unsere Hauptversammlung bis Ende Januar 2021 im gewohnten Rahmen durchgeführt werden konnte. Der Vorstand hat deshalb weiter beschlossen, **die diesjährige Hauptversammlung auf schriftlichem Weg durchzuführen.** Das bedeutet, dass die Vereinsmitglieder über die traktierten Geschäfte durch schriftliche Beschlussfassung werden befinden können. Unsere Statuten sehen diese Alternative zwar nicht vor. Die bundesrätliche Covid-19-Verordnung 3 vom 19. Juni 2020 erlaubt den Vereinen aber, ihre Hauptversammlungen auf diesem Weg durchzuführen.

Die schriftliche Beschlussfassung wird im Dezember 2020 stattfinden. Wir werden euch demnächst über den genauen Ablauf informieren.

Wir bedauern sehr, die Hauptversammlung nicht wie gewohnt durchführen zu können, zumal gerade in der aktuellen Zeit der Austausch unter den Vereinsmitgliedern, aber auch der Austausch zwischen den Vereinsmitgliedern und dem Vorstand wichtig wäre. Hoffentlich werden wir nächstes Jahr wieder in einen etwas „normaleren“ Turnalltag zurückkehren zu können.

Liebe Grüsse

Der Vorstand